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ATA Nº 18.  Aos vigésimos segundo do dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, 

às treze horas e trinta minutos, na sala de vídeo conferência do TEAMs Microsoft, iniciou-

se a 18ª reunião ordinária, da Comissão Setorial de Avaliação – CSA/CESFI, que sob a 

presidência do Professor Francisco Germano Martins, contou com a presença dos 

seguintes membros: Pompílio Locks Filho, Vanessa Marie Salm, Damianni Sebrão, 

Debora Pontes Esteves, Siunara Simone Rodrigues, Daiany Bettoni. O Presidente 

cumprimentou a todos e deu início a reunião com 1. Aprovação da ATA. Discussão da 

ata 17 e aprovação unanimi.2. Expediente: Não houve. 3.Ordem do dia: 3.1- 

Resultados da avalição institucional e do relatório de fragilidades: Ainda não 

houve resposta. 3.2-Ajustes das novas questões para a avaliação 2021/1, o 

presidente enviou a proposta por email e aguarda sugestões. 4. Comunicações 

pessoais: O presidente comunicou que continua na atualização da página da avaliação 

com ajuda do Técnico Marcos Oliveira e nada mais havendo a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual, eu, Francisco Germano 

Martins, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim, e por 

todos os presentes.  
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